

tions qui ne peuvent manquer de frapper les hommes compétents. On y trouve des indications précises sur la méthode d'ictalologique, sur la méthode orale, et sur l'éducation de l'ouïe, dont on attend d'heureux effets pour faciliter le travail de l'élève. L'ouïe, en effet, conserve fréquemment chez le malheureux atteint de surdité, une certaine impressionnabilité, insensible souvent au début de son entrée à l'Institution, et qui se développe par suite du traitement d'éducation, c'est le mot, qu'on lui fait subir, soit avec l'aide d'instruments acoustiques, soit simplement avec la voix.

On ne saurait trop applaudir à toutes les tentatives faites pour améliorer le sort de ces deshérités, et quand on a pu apprécier *de visu et de auditu* la joie de ces élèves parvenant à se faire entendre et à comprendre elles-mêmes, on se sent pleins de reconnaissance pour leurs instituteurs, pour ceux et celles qui rendent ces enfants à la société, en leur donnant en même temps le bonheur de percevoir les vérités de la Religion dont plus que tant d'autres elles ont si grand besoin de goûter les douces consolations.

A V I S

Par décision de Monseigneur l'Archevêque de Montréal, à l'oraison déjà prescrite, un autre oraison de mandato vient d'être ajoutée : « ad petendam serenitatem. »

C H R O N I Q U E

* * * Demain, premier dimanche du mois, il y aura réception au salon de l'Archevêché, à 8 heures du soir.

* * * C'est la semaine prochaine que doit avoir lieu à Chicago le congrès catholique. Nous avons donné, dans un précédent numéro, la liste et l'ordre des lectures publiques qui y seront faites. La question sociale y sera traitée avec de grands développements, ainsi que celles de l'éducation publique aux Etats-Unis et de l'indépendance du St-Siège.

* * * Le Congrès général de l'Ordre des Forestiers Catholiques a eu lieu cette semaine à Chicago. Les délégués des Cours de Montréal et des cités voisines sont partis dimanche soir pour cette assemblée. Mais les membres de ces Cours ont voulu donner à ce départ une certaine solennité et ils se sont rendus processionnellement du Champ de Mars à l'église du Gesù, où ils ont entendu la